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Cristiano Paccola/O ECO

E FOGO!
O Corpo de Bombeiros de Lençóis Paulista teve muito trabalho 
na tarde de ontem para combater um incêndio em um terreno 

que fica na avenida dos Imigrantes, no Jardim Nova Lençóis. 
Além da área se muito grande, o fogo se espalhou rapidamente. 
Os bombeiros não souberam informar se o incêndio foi crimino

so. A foto acima foi registrada às 15h30 e o fogo já estava con
trolado e os bombeiros trabalhavam no rescaldo.

D E N G U E

Mutirão da limpeza 
mobiliza 120 servidores

A diretoria de Saúde ini
cia no sábado um mutirão 
de limpeza em Lençóis Pau
lista. A medida tem a finali
dade de eliminar criadouros 
do mosquito Aedes aegypti, 
transmissor da dengue. No 
sábado, o "arrastão contra a 
dengue" começa pela região 
do Jardim Cruzeiro, Alvora

da, Nelli e Parque Elizabeth. 
O trabalho vai até o dia 23 de 
fevereiro, exceto aos domin
gos. O mutirão vai necessitar 
da participação da população 
que deverá colocar nas calça
das todo material inservível, 
menos lixo orgânico. O jornal 
O ECO traz o cronograma dos 
trabalhos. ►► Página A3
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Grupo dos quatro queria 
Ticianelli; Formigão impediu
Quarteto abriu mão da candidatura de Manezinho para apoiar Gumercindo 

Ticianelli Junior para o cargo; Formigão elegeu Juruna

Novo presidente Juruna conversa com vice Júnior TicianeMi

Um documento ao qual o 
jornal O ECO teve acesso com 
exclusividade mostra que o 
chamado grupo dos quatro 
tentou evitar até o último ins
tante a eleição de Ailton Ro
drigues de Oliveira (PTB), o 
Juruna, para a presidência da 
Câmara. A opção era Gumer
cindo Ticianelli Junior (DEM). 
Um documento, assinado 
pelos vereadores Matheus

Trecenti Capoani (PSDB), o 
Pirikito, Claudemir da Rocha 
Mio (PR), o Tupã, Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Ma- 
nezinho, e Carlos Aparecido 
Pacola (PV) garantia o apoio 
a Ticianelli Junior para o car
go. O documento endossava a 
chapa com o vereador Adilson 
Acácio da Silva (PMDB) como 
vice-presidente, Adilson Sid- 
ney Bernardes (PSDC), como

primeiro secretário e Nardeli 
da Silva (PV), como segundo 
secretário. Juruna e Ismael de 
Assis Carlos (PSDB), o Formi- 
gão, ficariam fora da Mesa 
. Era uma proposta de paz para 
a Câmara, que com a eleição 
de Juruna deve se manter em 
meio ao racha político que pro
mete paralisar os trabalhos do 
Legislativo. No entanto, o vere
ador Ticianelli Junior não acre-

ditou que os quatro vereadores 
abririam mão da indicação de 
Manezinho como presidente 
da Casa e votou com o grupo 
de Formigão, elegendo Juru- 
na. Isso, depois de uma forte 
articulação de Formigão, que 
isolou Ticianelli Junior duran
te o dia da eleição e impediu 
seu acesso ao documento que 
comprovava o apoio do grupo 
dos quatro. ►► Página A3
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C A R N A V A L  2011

Saúde prepara 
I distribuição de 15 

mil preservativos
A diretoria Municipal de 

Saúde, através da coordena- 
doria do programa de com
bate às DSTs/HIV/Aids se 
prepara para distribuir 15 
mil preservativos no carnaval 
2011. O número esse ano será 
40% maior do que no carna
val 2010. ►► Página A7
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Aula inaugural da Etec deu início ao ano letivo dos cursos técnicos

Bel participa de aula 
inaugural de ETEC

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB), o diretor de desenvol
vimento, Geração de Empre
go e Renda, Altair Aparecido 
Toniolo, a diretora da ETEC, 
Sílvia Adriana Silva e profes
sores dos cursos de Comércio 
e de Edificações participaram

da aula inaugural das primei
ras turmas da ETEC na noite 
de terça-feira, 8 de fevereiro. 
Neste primeiro momento, as 
aulas serão ministradas na di
retoria de Desenvolvimento, 
até que o prédio da escola es
teja concluído.

M I S T É R I O

Tremor de terra assusta moradores da região
Um forte estrondo seguido de 

um tremor de terra assustou na 
terça-feira moradores da região. 
O barulho foi mais forte nas ci
dades de Pederneiras, Agudos, 
Borebi. Ainda não há explicações 
oficiais sobre o que provocou o

M A C A T U B A

Preço da viagem 
de terra tem 
aumento de 181%

Os vereadores de Macatuba 
aprovaram aumento do custo 
da viagem de terra entregue 
pela Prefeitura a particulares. 
Com o realinhamento de preço 
a entrega de seis metros cúbi
cos de terra passou de R$ 16,00 
para R$ 45,00. ►► Página A7

episódio. Segundo o delegado de 
Agudos, Jader Biazon, primeiro 
houve a suspeita de uma explo
são. Moradores falaram em ter
remoto. "Chegamos a fiscalizar 
a área rural, mas não sabemos o 
que aconteceu", disse.
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SOLIDARIEDADE
Vai até o final de semana o 
bazar da pechincha realizado 
pela Ação da Cidadania 
Contra a Fome e a Miséria 
(Campanha da Fome), na 
sede da entidade, no antigo 
prédio da estação ferroviária. 
Roupas e sapatos, em boas 
condições, têm preços 
especiais e muito acessíveis. A 
variedade de peças e opções 
também é outro atrativo

Aline Furlanetto

Equipe do sindicato que atende motoristas de Lençóis Paulista e região

Silcovelpa: 22 anos pelos motoristas
A Associação de Condutores 

de Veículos de Lençóis Paulista 
foi criada por funcionários da 
Viação Mourão e representava 
cerca de 1.700 trabalhadores. 
Na época, José Pintor, 55 anos, 
também era motorista da em-

presa. Hoje é o atual presiden
te da entidade. Prestes a iniciar 
seu quarto mandato(a posse 
será amanhã) o líder sindical 
cita como marcante na história 
do sindicato a paralisação dos 
motoristas, tratoristas e opera-

dores de máquinas das Usinas 
São José e Barra Grande, em 
1991, na busca por equipara
ção salarial. Pintor avalia que 
a fundação do sindicato trouxe 
conquistas importantes para os 
rodoviários. ►► Página A4



E D I T O R I A L C H A R G E

Vidas que seguem
Finalmente aconteceram, 

de acordo com o regimento 
interno, as eleições para a Me
sa Diretora da Câmara de Len
çóis Paulista. A confirmação da 
escolha de Ailton Rodrigues de 
Oliveira (PTB), o Juruna, para o 
lugar de Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, põe fim 
a um período de tensão entre 
os vereadores que durou quase 
nove meses, com a interferência 
do Ministério Público, anula
ção de ato eleitoral interno e a 
necessidade da realização das 
novas eleições.

O cenário que se pinta ho
je é de um Legislativo rachado, 
não entre situação e oposição, 
como é normal acontecer, mas 
sim, internamente, entre grupo 
dos seis e grupo dos quatro. Es
se racha na Câmara é uma cica
triz que os próprios vereadores 
garantem que vai desaparecer 
nos próximos meses e, muito 
em breve, o parlamento mu
nicipal lençoense deve voltar a 
trabalhar em harmonia.

Por mais que se diga que a 
demarcação de território entre

os vereadores é algo comum, e 
que a população não perde na
da com isso, a tensão no Legis
lativo não interessa a ninguém. 
Não interessa à situação, não in
teressa à oposição, não interessa 
aos vereadores (seja do grupo 
dos seis, seja do grupo dos qua
tro) e, é claro, interessa menos 
ainda à comunidade, que só 
perde com isso.

Nesse assunto, vale ressaltar 
que, por mais que muitos acu
sem o contrário, o resultado 
das eleições não muda nada a 
vida do jornal O ECO. Seja o 
legislativo presidido por Juruna 
(como será), por Gumercindo 
Ticianelli Júnior (DEM), como 
poderia ter sido, ou por Manoel 
dos Santos Silva (PSDB), o Ma- 
nezinho, nossa forma de cobrir 
as sessões será rigorosamente a 
mesma: atenta ao trabalho dos 
vereadores e cobrando da Casa 
de Leis a mesma serenidade, no 
trato com a coisa pública, que 
o jornal tem na hora de noti
ciar e analisar o trabalho dos 
entes políticos de Lençóis Pau
lista e região.

A R T I G O

Idiossincrasia
Marcos A parecido de 

T oledo

Essa é uma palavra pouco 
usada e um tanto quanto es
quisita. Entretanto, o seu uso 
foi proposital, exatamente 
para chamar a atenção para 
o texto. Significa, segundo o 
dicionário Escolar da Língua 
Portuguesa: "Disposição do 
temperamento do indivíduo, 
que faz com ele sinta de um 
modo peculiar a influência de 
diversos agentes; maneira de 
ver, sentir, reagir própria, es
pecial, de cada pessoa".

Esse texto visa aguçar a 
atenção e a reação das pesso
as. Na verdade, a intenção é de 
falar sobre a indignação que 
guarda ligeira semelhança com 
idiossincrasia. É comum tratá- 
la como um sentimento nega
tivo. É possível que ela tenha 
essa conotação, como desejo 
de mal, de ódio, de injustiça, 
de repúdio e inconformismo.

Todavia, o foco é o de co- 
notar indignação positivamen
te, extraindo o seu lado bom. 
Tratar certas situações com in
dignação é algo absolutamente 
necessário para que haja trans
formação e mudança.

Sentir indignação signifi
ca reagir contra o mal, tudo 
que atenta contra a verdade, 
a justiça e a dignidade huma
na. Esse é um sentimento que 
infelizmente tem faltado em 
muitos brasileiros, em espe
cial nos cristãos.

Vivemos num pais marca
do por clamorosas distorções, 
deturpações e permanecemos 
calados, contribuindo passi
vamente para o crescimento 
do mal. Agir com indignação 
também significa dar a nossa 
contribuição vigorosa para es
tancar o errado, mostrando al
ternativas melhores.

O nível de violência tem 
sido preocupante a todos. A 
criminalidade tem corroído 
o tecido de nossa sociedade, 
gerando um senso permanen
te de medo e ansiedade. Os 
perigos do trânsito em nossas 
ruas e estradas têm sido um 
dos maiores do mundo, cujo 
legado é um enorme rastro de 
mortes, dores e prejuízos.

Na política, outra área que 
tem deixado muito a desejar, 
pois raras são as exceções. 
Diariamente, nos noticiários, 
somos bombardeados e obri
gados a assistir ao espetácu
lo deprimente do legislativo 
com suas CPIs sem conclusão, 
do executivo com aceitação e 
oferecimento de propinas, a

chamada troca de favores, e 
o mais lamentável, ainda, o 
poder judiciário, àquele que 
é responsável em julgar os de
mais, hoje eivado de alguns 
magistrados que costumam 
vender suas sentenças, indig
nos, sequer, de carregar uma 
toga debaixo do braço.

É claro que nenhuma insti
tuição pode ser estigmatizada 
por atos de certos elementos, 
que felizmente representam 
a minoria. Àqueles que de- 
veriam nos representar uma 
pergunta deve ser feita -  onde 
está sua indignação contra tal 
estado de coisas?

Seria maravilhoso se todos 
demonstrassem o mesmo en
tusiasmo que tem, por exem
plo, nos esportes. Costuma-se 
fazer de tudo pelo time preferi
do, até organizar torcidas uni
formizadas, mas onde está a 
torcida organizada e uniformi
zada do Brasil? Muitos trazem 
a Bandeira Brasileira no peito, 
mas que distancia do coração? 
À igreja verdadeira compete ser 
o "sal da terra e luz do mun
do", estaria ela cumprindo es
se papel social e espiritual? É 
preciso que cristãos autênticos 
saiam do marasmo e da passi
vidade num brado contra erros 
de seus dirigentes, contra men
sagens falsas e demagógicas, 
pois, mais cedo ou mais tarde, 
terão de prestar contas às pes
soas e a Deus.

Por vezes é compreensível 
o sentimento de impotência 
que toma conta de cristãos e 
cidadãos, dando a impressão 
que será impossível extirpar 
do nosso meio as "batatas 
podres".

No entanto, experiências 
nos mostram que não preci
sa ser assim. Na Inglaterra, no 
século 18, indignação e ações 
de homens como William Wil- 
berforce, contribuíram para o 
fim do tráfego de escravos. Nos 
Estados Unidos, no século 20, 
o protesto do Pastor Martin 
Luther King fez eclodir o movi
mento que resultou no fim da 
segregação racial. Mesmo que 
os esforços terminem em apa
rente derrota, como no caso de 
Dietrich Bonhoeffer, que foi 
morto por conspirar contra o 
diabólico regime de Hitler, seu 
exemplo e testemunho inspi
ram muitas pessoas a lutar pelo 
bem. Fiquemos indignados de 
maneira correta, pelos motivos 
corretos -  é o nosso dever co
mo cristãos e como cidadãos.

Marcos Aparecido de Toledo é
advogado, empresário, teólogo.
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P O V O

Terceira Coluna
t o r m e n t a

No turbulento processo 
que elegeu a presidência da Câ
mara de Lençóis, vale lembrar 
que tudo aconteceu conforme 
o "profetizado" pelo grupo dos 
seis. Ailton Rodrigues de Oli
veira (PTB), o Juruna, foi eleito 
presidente da Câmara por seis 
votos contra quatro, e assume o 
cargo deixado por Ismael de As
sis Carlos (PSDB), o Formigão.

c a l m a r ia
Diz o ditado que depois 

da tormenta sempre vem a 
calmaria. No dia seguinte à 
tensa sessão, que confirmou 
a nova Mesa Diretoria, Juruna 
ocupou, oficialmente, a sala 
da presidência da Câmara, na 
terça-feira 8. E já tomou as pri
meiras medidas na qualidade 
de administrador do Legislati
vo municipal, deu as primeiras 
orientações a sua equipe e as 
primeiras canetadas.

m u d o s
Juruna continua afinado 

com o discurso e com o com
portamento dos outros cinco 
vereadores que o elegeram 
presidente da Câmara. Uma 
das atitudes mais marcantes 
do sexteto é o silêncio com a 
mídia. Nenhum deles atendeu 
aos telefones celulares, nem as 
ligações da imprensa na terça- 
feira 8 e quarta-feira 9.

ENTREVISTAS
Segundo apurou a Tercei

ra Coluna, além do jornal O 
ECO, outros veículos regio
nais de imprensa tentaram, 
também sem sucesso, entre
vistar o novo comandante. 
Nossa equipe de reportagem, 
inclusive, fez sua última ten
tativa na manhã de ontem. A 
secretaria da Câmara retornou 
nossas ligações dizendo que o 
presidente estava ocupado na 
ocasião, e que deveríamos ten
tar falar com ele de novo hoje.

BOLA NO CHÃO
A tendência é que os nervos 

se acalmem, os músculos re
laxem e os sangue esfrie e, em 
pouco tempo, a vida na Câma
ra de Lençóis Paulista volte ao 
normal, com ou sem racha en
tre grupo dos seis e grupo dos 
quatro. Os vereadores voltam 
a se preocupar com a função 
de legislar, sugerir, fiscalizar e 
aprovar ou não os projetos pró
prios e do Executivo.

BOLA PRA FRENTE
E, é claro -  e por mais que 

todos os vereadores neguem 
-  agora os olhos se voltam 
para as eleições municipais 
de 2012. Os dez devem co
meçar a consultar suas bases 
eleitorais em preparação à 
busca por votos e pela sobre
vivência na vida pública.

AOS VENTOS
Outra coisa que deve 

começar muito em breve 
é a onda de especulações 
sobre as disputas eleitorais 
de 2012. Por exemplo, em 
entrevista recente ao jor
nal O ECO, o ex-presidente 
da Câmara, Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão 
garantiu que nunca, dentro 
do grupo dos seis, foi con
versada a possibilidade de 
composição de uma chapa 
majoritária oposicionista 
para concorrer ao Executivo 
em 2012.

n o m e s
Se consultados sobre o 

assunto, todos vão negar. 
Mas, nos ainda empederni
dos bastidores políticos lo
cais já se fala em nomes co
mo Nardeli da Silva (PV) e 
Adilson Bernardes (PSDC), 
como possíveis candidatos 
a prefeito, ou vice (ou vice- 
versa), nas eleições de 2012.

QUENTE
E por falar em tempo 

quente, um lugar onde a 
temperatura política an
da assumidamente elevada 
é Agudos. Principalmente 
depois que a oposicionista 
Neusa Vicente (PPS) venceu 
as eleições para a presidên
cia da Câmara. E por lá, sem 
pudor nem meio termo, os 
debates no Legislativo pro
metem ser cada vez mais 
acirrados.

QUEIXAS
E o eleitor de Agudos 

deve se acostumar com as 
reclamações dos vereadores 
da base de sustentação ao 
prefeito Everton Octaviani 
(PMDB). Na primeira ses
são desse ano, os líderes da 
bancada situacionista, os 
vereadores Auro Octaviani 
e Glauco Luiz da Costa Ton, 
o Batata (ambos do PMDB) 
reclamaram, e reclamaram 
bastante.

DEDO DURO
A dupla reclamou, princi

palmente, dos vereadores que 
compõe a Mesa. Mais especifi
camente do primeiro secretá
rio Éderson Roberto Mainini 
(PT), o Kukão, a quem acusa
ram de ser dedo duro. Segundo 
os situacionistas, Kukão é que 
teria levado ao conhecimento 
do Ministério Público o pro
blema das concessões de áreas 
para empresas em Agudos.

v o l u m e
Auro e Batata chegaram 

a bater boca com Kukão, e 
depois se queixaram à presi
dente do Legislativo do que 
chamaram de falta de respei
to do oposicionista ao regi
mento interno. Eles alegaram 
que, para poder falar, o secre
tário teria que pedir a palavra 
e sair da Mesa Diretora.

SILÊNCIO!
O resultado da confusão foi 

que a presidente pediu que a 
equipe técnica da Câmara cor
tasse o som dos microfones. 
Não resolveu muito, porque, 
mesmo assim, os vereadores 
continuaram a discussão na 
base da acústica do ambiente. 
Para arrematar a polêmica, Au- 
ro discursou que, com ou sem 
microfone, sempre que houver 
abusos ele vai se manifestar e 
defender projetos que atendam 
o interesse da população.

PRETO NO BRANCO
Confusão desnecessária. 

Como o próprio nome diz, o 
Legislativo rege as leis e deve 
zelar pelo seu cumprimen
to. Se as concessões estavam 
sendo feitas em desacordo 
com a lei, não adianta votar 
e aprovar nada. Até porque, 
muitas das concessões feitas 
antes da interferência do MP 
estão sob análise da Justiça e 
podem precisar ser revistas e 
até refeitas.

r e g u l a m e n t a d o
O projeto de concessão 

de área foi engavetado por
que havia sido enviado pelo 
Executivo nos moldes anti
gos, logo, seria mais um em 
desacordo com a Legislação. 
O município será prejudica
do com isso? Não. É só uma 
questão de afinar a lei, e fa
zer a concessão de área do 
jeito que ela deve ser feita. 
Sem mistério.

"Eu acompanho o traba
lho dos vereadores apenas 
pelos jornais. Acho que é 
muito importante saber 
o que os vereadores estão 
fazendo"

Maurício Ferreira Diniz,
professor e monitor 

esportivo

"Eu não acompanho o 
trabalho dos vereado
res de Lençóis Paulista.
Eu não tenho tempo e 
também não gosto de 
política"

Sonia Rodrigues, auxiliar 
departamento pessoal

"Não acompanho o tra
balho dos vereadores. Eu 
acho que seria importan
te, mas eu nunca fui a 
nenhuma sessão. Além do 
que, é uma coisa que não 
me interessa"

Robson Rocha, vendedor

F R A S E

"O
mosquito
está
procurando 
novos 
locais para

Equipes da Prefeitura de Lençóis trabalhavam na tarde de ontem na construção de um calçadão na ave
nida Lázaro Brígido Dutra, que dá acesso ao Jardim Caju e bairros próximos.

procnar
Roberto Aparecido Godoy,

encarregado de Educação 
em Saúde Pública, de Lençóis 

Paulista

P A R A  P E N S A R

"Quando fala 
o amor, a 
voz de todos 
os deuses 
deixa o céu 
embriagado de 
harmonia."

William Shakespeare

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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C A M A R A

rr^ • •Terceira via
Grupo dos quatro tentou evitar racha na 

Câmara e a eleição de Juruna; grupo abriu 

mão de Manezinho para apoiar Ticianelli

Reprodução

VITOR GODINHO

Um documento ao qual o 
jornal O ECO teve acesso com 
exclusividade mostra que o cha
mado Grupo dos Quatro ten
tou evitar até o último instante 
a eleição de Ailton Rodrigues 
de Oliveira (PTB), o Juruna, pa
ra a presidência da Câmara e a 
permanência do racha político 
que promete paralisar os traba
lhos no Legislativo de Lençóis 
Paulista. O documento, assina
do pelos vereadores Matheus 
Trecenti Capoani (PSDB), o 
Pirikito, Claudemir da Rocha 
Mio (PR), o Tupã, Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Manezi- 
nho, e Carlos Aparecido Pacola 
(PV), indicava como cabeça de 
chapa o vereador Gumercindo 
Ticianelli Junior (DEM) ao car
go de presidente da Câmara no 
biênio 2011/2012.

Além de Ticianelli Junior 
como presidente o documento 
endossava a chapa com o ve
reador Adilson Acácio da Silva 
(PMDB) como vice-presiden
te, Adilson Sidney Bernardes

(PSDC), como primeiro secre
tário e Nardeli da Silva (PV), 
como segundo secretário. Pelo 
documento, Juruna e Ismael 
de Assis Carlos (PSDB), o For- 
migão, ficariam fora da Mesa 
Diretora. Era uma proposta de 
paz para a Câmara.

No entanto, o vereador Ti- 
cianelli Junior não acreditou 
que os quatro vereadores abri- 
riam mão da indicação de Ma- 
nezinho como presidente da 
Casa. Segundo Ticianelli, have- 
ria traição. O requerimento que 
apresentava a chapa apoiada 
pelos Quatro chegou nas mãos 
de Ticianelli minutos antes do 
início da sessão. Com a recusa 
dele, o grupo dos seis elegeu, 
como havia sido acertado ante
riormente, o vereador Juruna.

A chegada à presidência de 
Juruna consolida a segunda 
vitória do vereador Ismael de 
Assis Carlos (PSDB), o Formi- 
gão , que presidiu a Casa no 
biênio 2009/2010.

O tucano mostrou sua ca
pacidade de articulação logo 
após a posse em 2009. Mesmo

Formigão articulou para evitar que Ticianelli Júnior fosse eleito; documento com assinaturas comprova apoio do grupo dos quatro

tendo como adversário Mane- 
zinho, vereador mais votado e 
integrante de seu próprio par
tido, Formigão conseguiu con
solidar seu nome e foi eleito 
presidente da Câmara.

Dessa vez, Formigão costu
rou a formação de um bloco 
que depois recebeu o nome de 
grupo dos seis e bancou, até o 
fim, a candidatura de Juruna ao 
cargo mais importante do legis
lativo. Além de bancar Juruna, 
Formigão implodiu a candida
tura de Manezinho e vetou o

Tupã diz que grupo dos 
quatro apostou na experiência

O vereador Claudemir da 
Rocha Mio (PR), o Tupã, afir
mou que o grupo dos quatro 
apostou na experiência ao in
dicar Gumercindo Ticianelli 
Junior (DEM) ao cargo de pre
sidente da Câmara para o Biê
nio 2011/2012.

De acordo com o vereador, 
como não houve coalizão em 
torno do nome de Manoel 
dos Santos Silva (PSDB), o 
Manezinho, eles resolveram 
apostar na indicação de Ticia- 
nelli Junior ao cargo, por ser 
um vereador em seu segundo 
mandato e ter maior conheci
mento do funcionamento do 
legislativo. "A partir do mo
mento em que a gente viu a

inviabilidade do nome do Ma- 
nezinho, começamos a pensar 
em outras alternativas e então 
pensamos no nome do Ticia- 
nelli Junior e isso por duas 
questões simples. A primeira é 
que ele não fez parte daquela 
Mesa Diretora eleita em maio 
do ano passado, que foi anu
lada pela Justiça. E a segunda 
é por sua experiência como ve
reador e funcionário público", 
explicou Tupã.

Tupã afirmou que o demo
crata tem bom trânsito tanto 
na administração municipal 
como na Câmara, além de co
nhecer muito bem o processo 
legislativo.

Segundo o vereador do PR,

a proposta foi apresentada, 
mas ele não sabe dizer porque 
não foi aceita por Júnior. "Nós 
assinamos um documento nos 
comprometendo a apoiá-lo. 
Nós apostamos no Ticianelli, 
porque hoje nós acreditamos 
que o Juruna não tem expe
riência necessária para esse 
cargo. É obvio que agora ele 
vai ganhar essa experiência, 
mas isso leva certo tempo. No 
ano passado o próprio nome 
do Carlos Pacola foi aventa
do e poderia até ter recebido 
o apoio dos dois grupos, mas 
ele mesmo achou que era ape
nas seu primeiro mandato e 
que era inexperiente para o 
cargo", declarou.

Vítimas de enchente são 
'convocados' e vão a Câmara

A posse do novo presidente 
da Câmara de Vereadores de 
Lençóis Paulista, Ailton Rodri
gues de Oliveira (PTB), o Juru
na, contou com grande plateia 
na última sessão legislativa de 
segunda-feira 7. Isso porque as 
vítimas da enchente compa
receram em peso à sessão. Os 
moradores foram 'convocados' 
para ir à Câmara para cobrar 
providências do poder público. 
A iniciativa do convite partiu 
da moradora Marta Valentin, 
que é muito ligada ao vereador 
Nardeli da Silva (PV).

Em discurso, todos os ve
readores se disseram surpre
sos com a presença da popu
lação, mas aproveitaram para

esquentar seus discursos, que 
na maior parte das vezes são 
ouvidos apenas pelos colegas 
e pela imprensa.

Os moradores afirmam 
que eles haviam sido convi
dados para discutir os proble
mas da enchente. A moradora 
Dalva da Silva Castro disse 
que queria saber sobre casas 
populares para vítimas da en
chente. "Foram falar para a 
gente que ia ter uma reunião 
para falar sobre as casas que 
serão doadas para as vítimas 
da enchente e nós estamos es
perando. Tinham falado que 
ia ser na Câmara, mas a gente 
não sabia que ia ser depois da 
sessão", explicou a moradora

nome de Junior Ticianelli.
Durante sua gestão o ex-pre

sidente viveu apenas um revés na 
Câmara de Vereadores. Em maio 
de 2010, Formigão realizou uma 
manobra política e modificou o 
Regimento Interno permitindo 
a antecipação da eleição. Pelo 
Regimento, a eleição deveria ser 
realizada na primeira sessão le
gislativa do segundo biênio co
mo, de fato, ocorreu na última 
segunda-feira 7.

A antecipação foi aprovada 
em regime de urgência, Formi- 
gão convocou eleição e elegeu 
Juruna presidente da Casa já 
em maio de 2010. No entanto, 
os vereadores derrotados en
traram com uma ação na Jus
tiça, que considerou ilegal a 
manobra usada para antecipar 
a eleição, invalidando a esco
lha de Juruna.

Juruna faz discurso inflam ado 
e enaltece seu passado hum ilde

Ailton Rodrigues de Oli
veira (PTB), o Juruna, fez 
um discurso inflamado na 
sua posse à frente do Legis
lativo de Lençóis Paulista. O 
vereador enalteceu seu pas
sado humilde no corte da 
cana, disse se orgulhar da 
presidência estar nas mãos 
de um evangélico e que pre
tende trabalhar para fazer 
uma Câmara melhor.

"Essa vitória não é só 
minha, mas de todos aque
les que me apoiaram e con
fiaram seu voto na minha 
pessoa. Garanto que vou 
trabalhar para não decep-

cioná-los. E agradeço tam
bém aos meus adversários, 
por que não há vitória sem 
luta", discursou novo o 
presidente.

Mesmo com o grupo for
mado por diversos vereado
res eleitos na oposição à pre
feita Bel Lorenzetti, ele disse 
que a Câmara vai trabalhar 
pela governabilidade.

"Quero deixar claro que 
vamos trabalhar em prol da 
população lençoense. Eu 
gostaria de dizer que nós 
vamos trabalhar pela gover
nabilidade de nossa querida 
prefeita Bel", finalizou.

da Vila Contente.
Vinicius Augusto da Silva 

disse que uma pessoa passou 
na rua falando da reunião 
e seu objetivo ali era cobrar 
medidas do poder público. 
"Todo mundo que está aqui 
acho que está esperando, pe
lo menos, um esclarecimento 
sobre o que vai ser feito com a 
enchente que foi registrada há 
algumas semanas", explicou.

Os vereadores apresenta
ram requerimentos e indica
ções pedindo pela liberação 
do fundo de garantia e de 
medidas para evitar novas en
chentes. No entanto, essas de
mandas já haviam sido anun
ciadas pela Prefeitura.

d e n g u e

Mutirão da limpeza mobiliza 120 servidores
A diretoria Municipal de 

Saúde inicia no próximo sá
bado um mutirão de limpeza 
em Lençóis Paulista. A medi
da tem a finalidade de elimi
nar criadouros do mosquito 
Aedes aegypti, transmissor 
da dengue. No sábado, o 
"arrastão contra a dengue" 
começa pela região do Jar
dim Cruzeiro que inclui Vila 
São João, Alvorada, Nelli e 
Parque Elizabeth. O trabalho 
vai até o dia 23 de fevereiro, 
exceto aos domingos.

Roberto Aparecido Go- 
doy, encarregado de Educa
ção em Saúde Pública, expli
cou que embora o município 
não tenha registrado nenhum 
caso da doença, há casos em 
cidades da região e a doença 
pode ser importada para Len
çóis Paulista, principalmente 
devido ao trânsito de pessoas 
entre estas cidades.

O mutirão vai necessitar 
da participação da popula
ção que deverá colocar nas 
calçadas todo material in- 
servível, menos lixo orgâ
nico (restos de alimentos). 
Pessoas com dificuldades 
ou idosas deverão estar 
atentas à passagem da equi
pe, que com autorização, 
recolherá o material no in
terior dos quintais.

DIA E LOCAL DO MUTIRÃO

Dia 14 -  Vila Contente;BaciNi; 
Repke; Jardim Primavera e 
Maria Cristina
Dia 15 -  Mamedina; Eden; São 
José, Antonieta e Vila Paccola 
Dia 16 - Cecap; Itapuã e João 
Paccola
Dia 1 7 -  Jardim Príncipe; Maria 
Luiza II; Monte Azul; Açaí; 
Atenas; Santa Terezinha, Europa 
e Cachoeirinha
Dia 18 -  Jardim Santana; Caju; 
Itamaraty; Village e Vila da Prata 
Dia 19 - Vila Irerê; Bela Vista, 
Parque Antártica; Humaitá e 
Jardim Ubirama 
Dia 21 -  Centro e Jardim

Morumbi, da Rua Piedade até 
a Avenida Ubirama; Avenida 
Padre Salústio Rodrigues 
Machado e ruas 28 de Abril e 
15 de Novembro 
Dia 22 -  Centro, a partir das 
Rua Cel. Joaquim Anselmo 
Martins; Rua 15 de Novembro; 
Avenida 9 de Julho e Princesa 
Isabel; Gran Ville e Ipê e 
Avenida Padre Salústio até 
Rodovia Osny Matheus (SP- 
261); Vilas Capoani; Santa 
Cecília e Parque Rondon 
Dia 23 -  Jardim América; Núcleo 
Habitacional Luiz Zillo, Nova 
Lençóis e Jardim das Nações

Antes mesmo de desenca
dear o mutirão de limpeza, 
Godoy contou que os agentes 
de saúde trabalham para evitar 
os criadouros do Aedes aegypti 
em calhas, lajes, entrocamen- 
to de árvores e madeiras. Ele 
explicou que até buracos em 
árvores estão sendo tapados 
para evitar que o local seja 
criadouro. "O mosquito está 
procurando novos locais para 
procriar" disse, ao alertar que 
antes não se encontrava o Ae- 
des aegypti em água "suja"com 
sal, óleo queimado etc, como 
se encontra atualmente.

Na quinta-feira passada, dia

3 de fevereiro, de uma só vez, 
o Instituto Adolfo Lutz con
firmou à Secretaria Munici
pal de Saúde 23 novos casos 
de dengue em Bauru. Destes, 
22 são autóctones (quando 
a doença é contraída na pró
pria cidade) e um importado 
(paciente se infectou em ou
tra localidade). Com as no
vas confirmações, sobe para 
41 o total de casos da doença 
neste ano em Bauru (39 au
tóctones e dois importados). 
No ano passado, neste mes
mo período, haviam sido 
registrados apenas três casos 
da doença. (CAD)
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A voz dos trabalhado
Desde sua fundação, há 22 anos, o Sincovelpa conquistou direitos essenciais para os motoristas de Lençóis Paulista e região

Primeira diretoria 
formada por: 
Geraldo de Lacerda 
Prado, Benedito 
Carbeloti

Primeiro presidente 
da Sincovelpa, 
Adilson Geraldo 
Grepes

Da  redação
Es p e c ia l  par a  O ECO

O ano é 1993. Em Pederneiras, Jácomo Bertolini comanda o 
Executivo. Impasse em negociação com sindicato dos mo
toristas culminou em nove dias de greve. O movimento 
angariou a simpatia e o apoio de outros servidores públi

cos municipais e o resultado foi um panelaço promovido entre os tra
balhadores grevistas e familiares na frente do Paço Municipal. Bertolini 
arrefeceu e aumentou o salário dos servidores. O benefício fora estendido 
para outras categorias.

A história é contada por losé Pintor, 55 anos, então presidente do Sin
dicato dos Condutores de Veículos e Trabalhadores de Transportes Rodo
viários, Urbanos e de Passageiros de Eençóis Paulista (Sincovelpa). Prestes 
a assumir seu quarto mandato consecutivo -  a posse ocorre amanhã -  o 
líder sindical cita como igualmente marcante paralisação dos motoristas, 
tratoristas e operadores de máquinas das Usinas São losé e Barra Gran
de, em 1991, para equiparação dos pisos salariais. "Nos primeiros dias, o 
movimento contou com a participação de mais de mil pessoas", lembra 
Pintor.

"Antigamente não tinha norma, não tinha piso, não se pagava hora 
extra, não tinha folga. Trabalhãvamos no escuro. Com a fundação do sin
dicato, obtivemos conquistas importantes para os rodoviários", diz o pre
sidente ao ser indagado sobre a importância da entidade.

HISTORIA

O Sincovelpa fora fundado em 11 de fevereiro de 1989, quase um 
ano depois de criada a Associação de Condutores de Veículos de Eençóis 
Paulista. A associação foi criada por funcionários da Viação Mourão e 
representava cerca de 1.700 trabalhadores. Na época. Pintor também era 
motorista da empresa. "Começamos a fazer comparaçóes e percebemos 
que outras empresas pagavam melhor. Então, três companheiros resolve
ram visitar o sindicato em Bauru para obter informaçóes. Eles vieram aqui 
e conseguiram 20% de reajuste para os motoristas", conta Pintor. O trio 
era formado por Geraldo de Eacerda Prado, Benedito Carbeloti e Declair 
Macedo.

A direção do sindicato de Baum, porém, sugeriu a fundação da asso
ciação na cidade. A entidade foi presidida por Eacerda Prado. "Na associa
ção, a direção era formada exclusivamente por pessoal da Viação Mourão, 
mas, com o sindicato, trabalhadores de outras empresas puderam parti

cipar da direção. "A diretoria recém-empossada 
tinha a árdua tarefa de ganhar a confiança dos 
trabalhadores", diz Pintor.

O primeiro presidente do sindicato -  eleito 
por aclamação -  foi Adilson Geraldo Crepes, 
que no início do ano seguinte, 1990, renunciou 
do posto, sem motivo aparente, assim como 
Eacerda Prado, que ocupava a vice-presidência.
Na época. Pintor era secretãrio-geral. Diante 
dos acontecimentos, deveria assumir a direção 
da entidade.

Até 1992, Pintor exerceu a presidência inte
rinamente e de lã para cã o sindicalista venceu 
quatro eleiçóes. O mandato é de cinco anos e se 
estende de 11 de fevereiro de 2011 até 10 feve
reiro de 2016, com Antonio Donizeti Medolago
como vice-presidente e Mário Eúcio Martins Camargo no cargo de tesoureiro, além dos outros 
diretores.

À frente da entidade. Pintor conseguiu adquirir três prédios. Um em Eençóis Paulista, que 
atualmente passa por reforma para abrigar a sede do sindicato, e as subsedes em Macatuba e Pe
derneiras. As instalaçóes em Areiópolis são alugadas. "Temos uma história no sindicato. Quando 
assumi, não tínhamos nada, apenas uma mesa, uma cadeira e uma máquina de escrever que ga
nhamos do sindicato de Baum. Hoje, além dos três prédios e de todos os serviços que oferecemos 
aos filiados, também empregamos oito pessoas", diz Pintor.

Até outubro deste ano. Pintor pretende se mudar para a nova sede. "Estão sendo montados 
salão de cabeleireiro, consultório odontológico, sala de internet, salas de espera e banheiros, 
além da parte administrativa", diz o presidente do Sincovelpa.

José Pintor, presidente do Sincovelpa

O presidente José Pintor e os funcionários do Sincovelpa: todos com carteira assinada

O trabalhador em prim eiro lugar
Os filiados ao Sindicato 

dos Condutores de Veículos 
e Trabalhadores de Transpor
tes Rodoviários, Urbanos e de 
Passageiros de Eençóis Paulis
ta (Sincovelpa) têm direito, 
atualmente, a assessoria jurí
dica, serviços odontológicos, 
cabeleireiros, e a cursos de in
formática. Esses últimos, por 
meio de uma parceria com a 
Bit Company, formaram mais 
de 200 alunos entre associa
dos e familiares. Além disso, 
na sede da entidade, hã uma 
sala com acesso ã internet e 
impressora para uso exclusivo 
dos trabalhadores.

Os números demonstram 
que a categoria está bem ser
vida quando o assunto é be
nefícios promovidos pela en
tidade: foram mais de 20 mil 
cortes de cabelo e mais de sete 
mil atendimentos odontológi
cos, os quais incluem até tra
tamentos mais delicados. "Só 
não fazemos estética", diz o 
presidente do Sincovelpa, losé 
Pintor.

O sindicato também faz 
distribuição de kits escolares 
para filhos de trabalhadores, 
mediante comprovação de 
matrícula na escola. Nesse 
ano, foram entregues 1.844 
conjuntos em Eençóis e nas 
subsedes de Macatuba, Peder
neiras e Areiópolis.

Os associados também 
possuem carteirinha, com a 
qual obtêm descontos em 
cerca de 70 lojas parceiras do 
sindicato nas quatro cidades. 
Hã desde supermercados até 
farmácias, lojas de vestuário, 
distribuidoras de água e gás 
etc. "Tem estabelecimento que 
dã desconto de até 15% ã vis
ta", afirma Pintor.

Sincovelpa em números

20.760 cortes de cabelo*

1.844 kits escolares* *

200 formados em curso de informática

174 unidades habitacionais constmídas no lardim Caju''

7.236 atendimentos e mais de 28 mil procedimentos^

Moradia
Em 2000, o Sincovelpa fez, 

por meio do programa asso
ciativo da Caixa Econômica 
Eederal (CEE), parceira com 
construtora para edificação de 
174 unidades habitacionais 
no lardim Caju, em Eençóis 
Paulista. "Eoram 117 casas em 
um primeiro momento e de
pois entregamos as outras 57 
para trabalhadores da nossa 
categoria", informa o presi
dente.
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Na luta pelos direitos Sede e subsedes

Em 1990, 162 trabalha
dores filiados ao Sindicato 
dos Condutores de Veículos 
e Trabalhadores de Transpor
tes Rodoviários, Urbanos e de 
Passageiros de Tençóis Paulis
ta (Sincovelpa) votaram favo
ravelmente à incorporação na 
base territorial das entidades 
as cidades de Areiópolis e Ma- 
catuba. Com a medida, a en
tidade passou de 1.700 asso
ciados para 2.900 integrantes 
da categoria. Na sequência, o 
sindicato filiou-se à Federação 
dos Trabalhadores Rodoviá
rios do Estado de São Paulo.

Atualmente, o presidente do 
Sincovelpa, José Pintor, ocupa 
cargo de diretor na federação. 
"Eu e o colega de Jaú fazemos 
a ponte entre os demais sindi
catos do interior e a federação, 
além do trabalho no Congres
so Nacional", diz Pintor.

Em Brasília, a categoria 
luta há mais de 20 anos para 
ter a profissão regulamenta
da. "Nos últimos três anos, 
conseguimos uma evolução:

Paralisação de 
caminhoneiros em 1993 
parou as principais 
rodovias do País

a proposta foi aprovada pela 
Câmara e agora segue para o 
Senado", informa o presiden
te, que aguarda esperançoso 
por mais essa conquista.

Sede em Lençóis Paulista: no aguardo da mudança para prédio próprio

Subsedes

Subsede Areiópolis: alugada

Subsede Pederneiras: imóvel próprio

Subsede Macatuba: aumento do 
patrimônio do sindicato

Acordo com funcionários de usina: Sincovelpa na luta pelo direito dos trabalhadores

Sindicalismo remonta à Antiguidade

As histórias das lutas pela 
consolidação dos direitos 
trabalhistas remontam aos 
primórdios da civilização 
humana, quando, com fre
quência, escravos e servos 
insurgiam-se contra desuma
nas condições as quais lhes 
eram impostas. São inúme
ros os registros das revoltas 
na Antiguidade como, por 
exemplo, espartanos contra 
a dominação do Império 
Romano, passando pela Re
volução Francesa -  quando 
foram proclamados os ideais 
de liberdade, igualdade e fra
ternidade -  até a Revolução 
Russa de 191 7, seguindo-se 
até os dias atuais, nos quais 
permanecem as lutas pelo

cumprimento das leis trabalhis
tas já conquistadas.
Aos poucos, a classe trabalhado
ra fio tomando consciência de 
sua situação de penúria e tam
bém de sua força, buscando por 
meio da união a melhoria de su
as condições de trabalho e vida. 
Mesmo assim, o desenvolvimen
to do sindicalismo a partir da 
segunda metade do século 19 
foi lento. De um lado, porque a 
massa trabalhadora mostrava-se 
passiva. Do outro, o governo e 
as elites se opunham a qualquer 
movimento operário.
A partir de 1841 na França 
tiveram início as lutas pela re
dução da jornada de trabalho 
para oito horas diárias. Nesse 
mesmo ano, na própria França,

fora promulgada uma lei para 
regulamentar o trabalho de 
menores. Na Grã Bretanha, é 
fundado o primeiro sindicato de 
mineiros, sendo que seis anos 
depois, uma lei regulamentou o 
trabalho feminino. E em 1850, 
a França cria um fundo de apo
sentadoria para idosos.
Em 1857, foi registrada em 
Nova Iorque uma greve de 
operárias têxteis, das quais 159 
morreram em um incêndio 
criminoso no dia 8 de março, 
data que posteriormente passou 
a ser reconhecida como o Dia 
Internacional da Mulher. Dez 
anos depois, operários belgas 
conquistam o direito de greve e 
em 1883 a Alemanha cria diver
sas leis de previdência social.

Nos Estados Unidos, o en
forcamento de quatro tra
balhadores que integraram 
o grupo conhecido como o 
Oito de Chicago desenca
deou um movimento operá
rio o qual culminou com a 
regulamentação da jornada 
de trabalho de oito horas por 
dia. Dos demais integrantes, 
três foram condenados à pri
são e um cometeu suicídio. 
Poucos anos depois, o direito 
da jornada de oito horas fora 
extendido a todos os traba
lhadores norte-americanos.
O dia 1° de maio ficou ins- 
tituido internacionalmente 
em homenagem a esses oito 
operários, mártires na luta do 
proletariado.

Perfil técnico
Nome da empresa: Sindicato dos condutores de veículos e tra
balhadores de transportes rodoviários, urbanos e de passageiro de 
Lençóis Paulista (SINCOVELPA)

1® presidente: Adilson Geraldo Crepes

Presidente atuai: José Pintor

Ano de fundação: 1989

Número de funcionários: 8

Número de sindicaiizados: 2.560

Serviços assessoria jurídica, atendimento odontológico, cortes de 
cabelo, cursos de informática

Subsedes: Macatuba, Pederneiras e Areiópolis

Endereço em Lençóis Pauiista: Rua: Geraldo Pereira de Barros. 
1.036 Teiefone: (14) 3263-1098 Site: www.sincovelpa.com.br
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Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, o(s) 
interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público abaixo 
identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no dia, horário e 
local estabelecidos pela presente convocação implicará na perda de vaga con
forme preceitua a lei.

Edital n.°: 005/2010
Cargo: Monitor Cultural -  Coreografia Para Bandas Marciais e Fanfarras 
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862, cen
tro.
Data: 15 de fevereiro de 2011.
Horário: 8h30

01 -  Erica Daiana Ribeiro

Lençóis Paulista, 9 de fevereiro de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de fevereiro de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 38,40.

r
Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos de Lençóis Paulista

José Antonio Marise, Diretor do Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 
Lençóis Paulista, no uso das atribuições que lhe são conferidas por Lei, bem 
como o cumprimento ao disposto na alínea “a” do art. 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Portaria n° 07/2011 de 09.02.11 -  Afasta, para tratamento de saúde, no perío
do de 11/01/2011 a 09/02/2011, o servidor Sr. Cícero Manoel da Silva do cargo 
de Auxiliar de Tratador de Água.

Portaria n° 08/2011 de 09.02.11 -  Prorroga o afastamento para tratamento de 
saúde, do servidor Sr. Paulo César Rodrigues da Silva do cargo de Agente de 
Apoio a Serviços de Hidrometria, no período de 01/02/2011 a 18/02/2011.

Portaria n° 09/2011 de 09.02.11 -  Prorroga o afastamento para tratamento de 
saúde, do servidor Sr. Roberto Antonio de Andrade do cargo de Condutor de 
Veículos Automotores, no período de 05/02/2011 a 31/03/2011.

Lençóis Paulista, 09 de fevereiro de 2011.

José Antonio Marise
Diretor

Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de fevereiro de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 34,13.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Jovem, você que já completou ou virá completar 18 anos no ano de 2011, 
compareça à Junta de Serviço Militar mais próxima de sua residência, no perí
odo de 4 de Janeiro à 30 de Abril de 2011, munido da Certidão de Nascimento 
(original), comprovante de residência, 2 fotos 3x4 recente e a importância de 
R$ 2,40 para pagamento da Taxa Militar.

“Serviço Militar”
A segurança do Brasil em nossas mãos.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Nos termos da legislação em vigor, ficam convocados, por este Edital, todos os elei
tores filiados ao Partido da Social Democracia Brasileira -  PSDB, neste município, 
para a Convenção Municipal que será realizada no dia 13 de março de 2011, com 
inicio às 9:00 horas e encerramento às 12:00 horas, no Centro Municipal de Forma
ção Profissional à Av. Lázaro Brigido Dutra, n° 101 nesta cidade, com a seguinte: 

ORDEM DO DIA
Eleição, por voto direto e secreto, do Diretório Municipal, que será constituí
do de 33 membros e de 11 suplentes;
Eleição, por voto direto e secreto, de 6 delegados e igual número de suplentes 
à Convenção Estadual;
Eleição do Conselho de Ética e Disciplina, constituído de 5 (cinco) membros 
efetivos e igual número de suplentes.
Na mesma data, serão eleitos, por voto direto e secreto, a Comissão Executiva 
Municipal e seus suplentes, e os membros efetivos e suplentes do Conselho 
Fiscal, em reunião do Diretório Municipal eleito, convocada por este Edital 
para às 13:00 horas, sendo o início do credenciamento dos suplentes às 12:00, 
no mesmo local.
Informamos que no dia 21/02/2011, das 9:00 às 17:00 horas, a Comissão Exe
cutiva manterá plantão, na Rua Coronel Virgilio Rocha, n° 28, para protocolar 
o requerimento para registro de chapas completas, obedecendo ao art. 25§ 7° 
do Estatuto do PSDB.

Lençóis Paulista, 07/FEVEREIRO/2011 
MARCOS JOSÉ LINI

Presidente da Comissão Executiva Municipal

CAMARA MUNICIPAL DE AGUDOS 
ERRATA

Publicação do dia 08 de fevereiro de 2.011, Página (a4), onde se lê “projeto de 
lei n°. 03/2.011 Do legislativo”, deve ser leia-se “lei n°. 4.187 De 07 de fevereiro 
de 2.011”.

Câmara Municipal de Agudos

EXTRATO DE CONTRATO DA CAMARA MUNICIPAL DE AGUDOS
2011

EXTRATO DE CONTRATO n°. 11/2.011 
Contratante:- Câmara Municipal de Agudos
Contratada: NETSTYLE COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS DE IN
FORMÁTICA LTDA-ME.
Objeto: :- Acesso a INTERNET através de uma antena de rádio e de um kit 
wireless a ser instalado pela contratada em um computador de propriedade do 
contratante, e saída para internet através do link Embratel instalado na contra
tada. Prazo: 12 meses. Valor: R$. 3.000,00.

COMUNICADO
A Companhia de Desenvolvimento Habitacional e Urbano -  CDHU, torna pú
blico que requereu na CETESB a Licença de Operação para o Conjunto Ha
bitacional Lençóis Paulista D, à avenida Lázaro Brígido Dutra, s/n -  Lençóis 
Paulista -  SP.

SINDICATO DOS TRABALHADORES E EMPREGADOS RURAIS 
DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE COBRANÇA 

CONTRIBUIÇÃO SINDICAL
Pelo presente EDITAL, ficam notificados os EMPREGADORES RURAIS, 
PROPRIETÁRIOS de PROPRIEDADE RURAL, EMPRESAS AGRICIO- 
LAS, AGROPECUARIAS E AGROINDUSTRIAIS cujo estabelecimento da 
firma, razão social, CNPJ e CEI, se encontra na base territorial deste Sindicato 
no município de LENÇÓIS PAULISTA a efetuarem o desconto da CONTRI
BUIÇÃO SINDICAL RURAL do exercício de 2011 de seus funcionários, em
pregados rurais assalariados em geral cuja a relação dos integrantes da catego
ria se encontra no site www.mte.gov.br do Ministério do Trabalho e Emprego 
no consulta em (CNES) Cadastro Nacional de Entidades Sindicais. Forma 
de Recolher:- Sendo o valor calculado de 1 diária da remuneração do mês 
de março de 2011 e repassado a este sindicato até o dia 30 de Abril de 2011 
tudo de conformidade com fundamento nos Artigos 578 e seguintes da CLT 
e Art. 605 . As guias para o pagamento e recolhimento deverão ser solicitados 
e retirados na sede social do SINDICATO DOS TRABALHADORES E EM
PREGADOS RURAIS DE LENÇÓIS PAULISTA -  CNPJ 44.527.505/0001- 
84 - sito a Rua Coronel Joaquim Anselmo Martins n° 1573 -  Centro -  Lençóis 
Paulista -  SP. Amavél Coelho Vaz -  Presidente.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 004/2009 
Cargo: Agente Administrativo
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, centro.
Data: 15 de fevereiro de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Carina dos Santos

Lençóis Paulista, 9 de fevereiro de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 015/2011 -  Processo n° 021/2011 

Objeto: Aquisição de uma Motoniveladora Articulada usada. Tipo: 
Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 22 de 
fevereiro de 2011 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmei
ras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14
3263.0040. Lençóis Paulista, 09 de fevereiro de 2011. JOSÉ DENIL- 
SON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 004/2009 
Cargo: Agente Administrativo
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, centro.
Data: 15 de fevereiro de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Lucia de Sá Germino

Lençóis Paulista, 8 de fevereiro de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 05/2010 
Cargo: Médico Psiquiatra
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, centro.
Data: 15 de fevereiro de 2011.
Horário: 8h30

01 -  Beatriz Camargo Fontanella 

Lençóis Paulista, 8 de fevereiro de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

CLASSIFICAÇÃO PROCESSO SELETIVO 01/2011

A Comissão Municipal de Serviço Civil INFORMA a classificação 
referente ao Processo Seletivo n.° 01/11 para o cargo de AGENTE CO
MUNITÁRIO DE SAÚDE -  SUB-ÁREA 7B -  prova realizada em 05 
de fevereiro de 2011:

NOME DO 
CADIDATO DOCUMENTO PONTUAÇÃO CLASSIFICA

ÇÃO

SANDRA MARA 
GARCIA 28.637.829-2 8,5 1

ANDERSON
RAFAEL

CELESTINO
OLIVEIRA

48.960.696-9 8 2

MARIA CLEUSA 
PINTOR 10180177 4,5 3

Lençóis Paulista, 09 de fevereiro de 2.011.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
COMISSÃO MUNICIPAL DE SERVIÇO CIVIL 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Comissão Municipal de Serviço Civil convoca os candidatos inscri
tos para os cargos de Agente de Serviços Urbanos, Agente da Cons
trução e Manutenção (Pedreiro), Agente da Construção e Manutenção 
(Eletricista) referente ao Edital de Concurso n°. 01/11 a comparece
rem no setor de Medicina do Trabalho do Município, sito na Avenida 
Brasil, 862, Centro, a fim de realizarem exame médico prévio à prova 
prática, conforme dispõe o item 4.1-b do Edital, nos dias e horários 
abaixo agendados. O candidato deverá estar munido do documento de 
identidade.
Agente de Serviços Urbanos 
Dia 14/02/11 às 7h30:
Nivaldo Lucheiz
Edson Batista Barbosa
Roberta Ribeiro
Luciano Francisco dos Santos
Divino Estevam
Dia 15/02/11 às 10h30:
Adriano Pereira de Melo 
Luciana Maria Vaz 
Francisco Silva 
Marcelo Carlos do Nascimento 
Everton Macedo Rosa

Agente da Construção e Manutenção (Pedreiro)
Dia 16/02/11 às 7h30:
Rogerio Galerani Evangelista 
Jose Camilo de Oliveira 
Francisco Delbone 
Misael Aparecido Placca 
Ricardo Jorge Tito de Matos 
Dia 17/02/11 às 10h30:
Paulo Donizeti de Paula 
Luiz Felix de Moraes 
Ariane Netto de Lima 
Marcos Ines Correia 
Expedito Jose da Silva

Agente da Construção e Manutenção (Eletricista)
Dia 17/02/11 às 10h30:
Cristiano Jose Borges da Silva 
Guilherme Ribeiro de Souza 
William Roberto da Silva 
Douglas Aparecido dos Santos 
Elias Luiz de Oliveira
Dia 17/02/11 às 13h30:
Bruno Vieira da Silva 
Abmael Jose de Oliveira 
Douglas Caetano de Souza 
Dalton Lucas de Arruda Silva Castro 
Rafael Mendes de Oliveira 
Jorge Luis da Silva 
Evandro da Silva Santos 
Denilson Aparecido de Campos
Dia 18/02/11 às 7h30
Benedito Rodrigues de Mello Neto 
Luis Sergio Campanholi 
Marcos Rosinei Vieira Martins 
Ricardo Pereira dos Santos 
Denilson Guimarães Ferreira
Dia 18/02/11 às 12h30
Marieli Bailo Fuganholi
Victor Gabriel Bueno
Adriano Alves Martins
Adrian Gabriel Rodrigues Oliveira
Sandro Luis Vidal

O não comparecimento nos dias e horários agendados implicará na eli
minação do candidato do concurso.

Lençóis Paulista, 9 de fevereiro de 2011.

MARCOS NORABELE 
Presidente

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 014/2011 -  Processo n° 020/2011 

Objeto: Registro de preços para os serviços de transporte de funcioná
rios da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista dentro do perímetro 
urbano. Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de 
lances: 22 de fevereiro de 2011 às 10:00 horas -  O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 09 de fevereiro de 2011. JOSÉ 
DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de fevereiro de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 122,31.

EXATA

Abertura de empresas V 
Contabilidade V 

Consultoria V
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

http://www.mte.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
mailto:exata@lpnet.com.br
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Prevenção
Coordenador do Programa de Combate às DSTs-HIV-Aids diz que aumentou em 

40% interesse por testes de HIV; serão distribuídos 15 mil preservativos no Carnaval

Carlos Alberto Duarte
Especial para O ECO

A diretoria Municipal de 
Saúde, através da coordenado- 
ria do programa de combate 
às DSTs/HIV/Aids se prepara 
para distribuir 15 mil pre
servativos no Carnaval 2011, 
anunciou José Aparecido dos 
Santos, coordenador do pro
grama. O número de preserva
tivos distribuídos no carnaval 
deste ano é 40% maior do que 
o do Carnaval 2010. Além de 
distribuir os preservativos, a 
coordenadoria prepara uma 
campanha com exposição de 
outdoors em locais estraté
gicos, spots em emissoras de 
rádio, anúncios em jornais e 
distribuição de folders para 
alertar as pessoas sobre os ris
cos das relações sexuais sem 
proteção, uma das principais 
formas de transmissão da Aids 
nos últimos anos.

Segundo Santos, os agen
tes de Saúde estarão nos 
bailes populares da Facilpa, 
do Clube Esportivo Marim
bondo (CEM) e no Clube da 
Terceira Idade transmitindo 
informações sobre as doenças 
sexualmente transmissíveis 
aos foliões. "As pessoas es
tão se cuidando mais" disse, 
ao revelar que a procura por 
testes de HIV na campanha 
Fique Sabendo 2010 aumen
tou 40%, passando de 689 
testes, em 2009, para 1015 no 
ano passado. Nenhum caso 
foi positivo.

Especialistas explicam que 
há uma "janela imunológica" 
após a relação sexual sem pre-

Cristiano Paccola/O ECO

Coordenador adianta que além de preservativos, Carnaval terá campanha sobre riscos da doença

servativo, que dura em média 
de 2 a 8 semanas. A quanti
dade de anticorpos produzi
da não é suficiente para que 
o teste detecte o vírus HIV. A 
campanha Fique Sabendo é 
intensificada em todo o Esta
do no mês de novembro e o 
encerramento coincide com 
o Dia Mundial de Combate à

Aids, 1° de dezembro, mas os 
testes são oferecidos regular
mente nos postos de Saúde e 
no Centro de Testagem e Acon
selhamento (CTA), do Ambu
latório de Especialidades da 
Avenida Brasil. A finalidade é 
identificar precocemente pes
soas infectadas com o vírus 
HIV e oferecer tratamento.

Segundo a coordenadoria 
de combate às DSTs-HIV-Aids, 
Lençóis Paulista monitora o 
número de casos de HIV des
de 2003, mas em 1987 o Mi
nistério da Saúde notificou o 
primeiro caso da doença na 
cidade. De 1987 até dezem
bro de 2010 foram notificados 
168 casos na cidade.

M A C A T U B A

Vereadores aprovam aumento de 181 % 
no valor da viagem de terra

Os vereadores de Macatuba 
aprovaram na primeira sessão 
ordinária de 2011, na segunda- 
feira 7, aumento do custo da 
viagem de terra entregue pela 
Prefeitura a particulares. Com 
o realinhamento de preço a 
entrega de seis metros cúbicos 
de terra passou de R$ 16,00 
para R$ 45,00.

O prefeito Coolidge Hercos 
Júnior, argumenta que a cidade 
ainda não dispõe deste serviço 
prestado pela iniciativa priva-

da, o que faz com que o Poder 
Público atenda à demanda. Ele 
explica que o custo é elevado, 
onerando sobremaneira o erá
rio público. "Se é certo que a 
administração não deve objeti
var o lucro, não menos certo é 
que não deve sofrer prejuízo, ra
zão pela qual se impõe um ime
diato equilíbrio à bem da saúde 
financeira da cidade", justifica.

Em entrevista o prefeito 
explicou que o novo valor é 
66% menor do que o prati-

cado pela iniciativa privada e 
que o realinhamento de preço 
visa apenas cobrir o custo de 
máquina e caminhão.

r e t o m a d a  d e  á r e a
O vereador Antonio Car

los Pedroso (PPS) apresentou 
requerimento sugerindo que 
a Prefeitura retome uma área 
de terra no Distrito Industrial 
Mário Alves Nunes oferecida a 
um empresário em concessão 
de direito real de uso. No do-

cumento aprovado em única 
votação, Pedroso argumenta 
que recebeu informação que 
o empresário pretende vender 
a área a terceiros e lembrou 
que o artigo 7° da Lei Muni
cipal n° 2296 estipula que a 
outorga da escritura pública de 
doação à concessionária se dá 
apenas quando termina o pra
zo de concessão, além do fato 
de que inúmeros empresários 
aguardam a oportunidade de 
se instalar no município.

a g u d o s

Câmara engaveta projeto de concessão de área
Da redação

Na primeira sessão ordi
nária da Câmara de Agudos 
em 2011, na segunda-feira 
7, o Legislativo engavetou 
um projeto de autoria do 
projeto Everton Octaviani 
(PMDB) que concedia área 
para que uma empresa se 
instalasse no município. O 
documento nem chegou a ir 
para deliberação.

Segundo a Mesa Diretora 
da Casa, o projeto foi engave
tado por estar em desacordo 
com a legislação municipal.

O líder do prefeito na 
Câmara, Auro Octaviani 
(PMDB) lamentou o enga- 
vetamento do projeto e disse 
que deveria ter sido aprecia
do em plenário. Em resposta, 
a presidente do Legislativo, 
Neusa Vicente (PPS) e o vere-

ador Ederson Roberto Maini- 
ni (PT), o Kukão, explicaram 
que uma reunião com setor 
Jurídico da Prefeitura chegou 
ao consenso de que o docu
mento deveria ser retirado da 
pauta. Segundo a presidente, 
a Câmara terá uma audiên
cia com o Ministério Públi
co para o esclarecimento da 
questão legal dos projetos de 
concessão de áreas.

O vice-presidente da Câ
mara, Luciano Durães (PR), 
por telefone, explicou o caso. 
"A gente tem cedido áreas em 
concessão, é um investimen
to bom para o município, 
gera emprego e renda para 
a comunidade e impostos 
para a cidade. Infelizmente, 
mesmo com a boa vontade 
dos vereadores, o Ministério 
Público entende que a Pre
feitura tem que fazer con-

corrência para que surjam 
empresas interessadas. É coi
sa simples, mas precisamos 
fazer as coisas dentro da lei", 
explicou.

a p r o v a d o s
Dois projetos do prefei

to Everton foram aprovados 
pelos vereadores. Um deles é 
a alteração do convênio que 
a cidade mantém com o Es
quadrão da Vida e Associa
ção Comunidade Recomeço, 
visando o atendimento de 
pessoas com dependência 
química.

A convite da presiden
te, o secretário de Saúde da 
Prefeitura, Altair Francisco, 
foi à Câmara para falar aos 
vereadores sobre o projeto. 
"O convênio é uma forma 
de subsidiar a internação. O 
município sempre foi bem

atendido pelas entidades e 
teríamos um grau elevado de 
problemas caso não tivésse
mos o convenio", alegou.

Outro projeto aprovado 
foi o parcelamento de uma 
dívida antiga do município, 
com a CONAB (Companhia 
Nacional de Abastecimento). 
Durães contou que a compra 
de cestas básicas no valor de 
R$ 50 mil junto à Compa
nhia atravessou três manda
tos sem ser quitada.

Com juros e correção 
monetária, o débito está em 
aproximadamente R$ 197, 3 
mil. "Um ação muito boa do 
prefeito, já que com a dívida, 
a cidade fica impossibilitada 
de receber verbas federais, e 
temos uma série de deputa
dos próximos ao município 
que querem ajudar, mas não 
conseguem", completa.
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Serviço Autônomo de Agua e 
Esgotos de Lençóis Paulista

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, CONVOCA, o 
interessado abaixo relacionado, aprovado no referido concurso público para
0 preenchimento de uma vaga, no Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 
Lençóis Paulista -  S.A.A.E., e informa que o não comparecimento no dia, 
horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na perda da 
vaga conforme preceitua a Lei.

EDITAL N° 001/2010
CARGO: AGENTE DA CONSTR. E MANUTENÇÃO PÚBLICA - ENCA
NADOR
LOCAL: SEDE ADMINISTRATIVA DO S.A.A.E.
DATA: 15 DE FEVEREIRO DE 2011 
HORÁRIO: 08:00 HORAS

01 -  Aparecido Donizeti da Silva
Lençóis Paulista, 9 de fevereiro de 2011.

MARCOS NORABELE
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, CONVOCA, o 
interessado abaixo relacionado, aprovado no referido concurso público para
0 preenchimento de uma vaga, no Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 
Lençóis Paulista -  S.A.A.E., e informa que o não comparecimento no dia, 
horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na perda da 
vaga conforme preceitua a Lei.

EDITAL N° 001/2010
CARGO: AGENTE DE APOIO OPERACIOANAL 
LOCAL: SEDE ADMINISTRATIVA DO S.A.A.E.
DATA: 15 DE FEVEREIRO DE 2011 
HORÁRIO: 08:30 HORAS

01 -  José Antonio da Silva
Lençóis Paulista, 9 de fevereiro de 2011.

MARCOS NORABELE
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, CONVOCA, o 
interessado abaixo relacionado, aprovado no referido concurso público para
0 preenchimento de uma vaga, no Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 
Lençóis Paulista -  S.A.A.E., e informa que o não comparecimento no dia, 
horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na perda da 
vaga conforme preceitua a Lei.

EDITAL N° 001/2009
CARGO: TÉCNICO EM COLETA, AFASTAMENTO E TRATAMENTO DE 
ESGOTO
LOCAL: SEDE ADMINISTRATIVA DO S.A.A.E.
DATA: 15 DE FEVEREIRO DE 2011 
HORÁRIO: 08:45 HORAS

01 -  Rafael Ziviani de Toledo César
Lençóis Paulista, 9 de fevereiro de 2011.

MARCOS NORABELE
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de fevereiro de 2011. Na página A7. 
Valor da publicação R$ 76,80.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são con
feridas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Lei 4140 de 8.02.2011......Altera a Lei Municipal n° 3306, de 19.09.2003.
Decreto Executivo 060 de 2.02.2011......Autoriza a emissão de Nota de Dota
ção para ajuste de Fonte e Código de Aplicação.
Decreto Executivo 061 de 2.02.2011......Dispõe sobre a suplementação de ver
bas do orçamento vigente.
Decreto Executivo 062 de 2.02.2011......Autoriza a emissão de Nota de Dota
ção para ajuste de Fonte e Código de Aplicação.
Decreto Executivo 063 de 2.02.2011......Dispõe sobre a suplementação de ver
bas do orçamento vigente.
Decreto Executivo 069 de 4.02.2011......Dispõe sobre a homologação do Pro
cesso Seletivo referente ao Edital n.° 05/2010.
Decreto Executivo 070 de 4.02.2011......Dispõe sobre a aprovação e homolo
gação do Regimento Interno do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e 
do Adolescente de Lençóis Paulista.
Decreto Executivo 072 de 4.02.2011......Dispõe sobre desapropriação de uma
área de terras localizada no Bairro Corvo Branco, nesta cidade, de propriedade 
de Joaquim Natal Contente e Outros.
Decreto Executivo 073 de 4.02.2011......Autoriza a emissão de Nota de Dota
ção para ajuste de Fonte e Código de Aplicação.
Portaria 291 de 7.02.2011..........Convalida afastamento concedido a Andresa
Marieli de Castro Mineto, Agente de Saúde -tratamento de saúde.
Portaria 292 de 7.02.2011..........Afasta Ivanise Gorgônio, Agente Administra
tivo -tratamento de saúde.
Portaria 293 de 7.02.2011..........Afasta Crislei Alexandre Olímpio, Agente de
Cemitério -acidente de trabalho.
Portaria 294 de 7.02.2011..........Prorroga afastamento concedido a Márcia Re
gina de Oliveira, Agente Comunitário de Saúde -tratamento de saúde.
Portaria 295 de 7.02.2011..........Prorroga afastamento concedido a Marcos
Antônio Francatti, Motorista -tratamento de saúde.
Portaria 296 de 7.02.2011..........Convalida afastamento concedido a Ivone de
Fátima Soares da Silva, Agente de Serviços Gerais -tratamento de saúde.
Portaria 297 de 7.02.2011..........Afasta Adriana Ferreira, Agente de Serviços
Gerais -tratamento de saúde.
Portaria 298 de 8.02.2011......... Nomeia Sandra Ester Alves Correa para o car
go de Assistente de Saúde da Família.
Portaria 299 de 8.02.2011..........Nomeia Helen Cristina dos Santos Riquetti
para a função temporária de Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 300 de 8.02.2011..........Nomeia Bernadete Aparecida Arioso para a
função temporária de Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 301 de 8.02.2011.........Nomeia Célia Virginia de Mira Nogueira para
a função temporária de Professor de Ensino Fundamental II -Língua Portu
guesa.
Portaria 302 de 8.02.2011..........Nomeia Tiago Ricardo Luciano para a função
temporária de Professor de Ensino Fundamental II -Geografia.
Portaria 303 de 8.02.2011..........Designar Waldemur Caetano da Silva para
exercer a função gratificada de Coordenador de Vigilância Patrimonial, no 
período de 21 de fevereiro a 23 de março de 2011.
Portaria 304 de 8.02.2011......... Exonera Tatiana Prandini do cargo de Monitor
de Creche -pedido.
Portaria 305 de 8.02.2011..........Exonera Cibele Teresinha Malagi Carani Feli
pe do cargo de Professor Substituto de Ensino Fundamental I -pedido.
Portaria 306 de 8.02.2011..........Exonera Silvana Benedita Alves do cargo de
Professor Substituto de Ensino Fundamental I -pedido.
Portaria 307 de 8.02.2011..........Exonera Andréia Regina Ribeiro Massarico
de Sousa da função temporária de Professor de Ensino Infantil II -pedido.
Portaria 308 de 8.02.2011..........Nomeia Lourdes Pereira da Silva de Sá para a
função temporária de Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 309 de 9.02.2011..........Nomeia Valéria de Pádua Fleuri para a função
temporária de Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 310 de 9.02.2011..........Nomeia Rubens Fernando da Silveira para o
cargo de Eletricista de Autos.
Portaria 311 de 9.02.2011..........Declara sem efeito a Portaria 262 de
3.02.2011.

Lençóis Paulista, 9 de fevereiro de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de fevereiro de 2011. Na página A7. 
Valor da publicação R$ 97,68.




